

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl Stadträtin Dr. Evelyne Menges

ANTRAG

29.07.2019

Natur- und Klimaschutz in der Stadtplanung 2 – städtische Plätze aufwerten

Die Verwaltung untersucht die städtischen Plätze und Freiflächen darauf, wo noch Bäume und Grünflächen entstehen können.

Begründung:

Wir erleben es in diesen Tagen: die Menschen in München sind froh um jede Grünfläche mit Wiesen und Schatten spendenden Bäumen. Die Flächen werden bestens angenommen und intensiv genutzt.

In Kontrast dazu stehen eher trostlose graue Betonwüsten wie der Willy-Brandt-Platz, der in seiner baumlosen Architekten-Urbanität nur wenig Aufenthaltsqualität bietet.

Gerade vor dem Hintergrund der Klimaerwärmung und der Tatsache, dass Städte ohnehin Hitzeinseln sind, soll die Stadt ihre neuen Parks und Freiflächen künftig grün, d.h. mit (Blüh-)Wiesen und Bäumen, und nicht betongrau planen. Entstehen solche Flächen im Rahmen von Wettbewerben, werden den Architekten entsprechende Vorgaben gemacht.

Initiative: Manuel Pretzl, Stadtrat Fraktionsvorsitzender 2. Bürgermeister

Dr. Evelyne Menges Stadträtin